

# ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

## Présidentielle 2023 : Ali Bongo entend préserver le climat de paix

Hans Ndong Mebale  
Libreville/Gabon

À trois jours de la tenue des élections générales dans notre pays, le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) pour la présidentielle, Ali Bongo Ondimba, s'est rendu hier dans le 1er arrondissement de Libreville et le 2e arrondissement d'Akanda pour présenter son "Pacte social et Républicain". Là-bas, il a rappelé à ses compatriotes la nécessité pour notre pays de préserver la paix.

Lors de ces deux meetings, le président sortant a indiqué "être candidat pour poursuivre le travail". Car désormais, "le Gabon est un pays leader en matière de protection des droits des femmes. Notre pays durant mon mandat a pris des mesures fortes pour protéger nos sœurs et nos mères. Ces cinq prochaines années nous irons encore plus loin. Soutenir les femmes reste ma priorité, car c'est le leadership que je souhaite donner à notre pays."

Aussi, Ali Bongo Ondimba n'a-t-il pas manqué d'inviter l'ensemble de ses compatriotes à continuer à œuvrer pour la paix dans notre pays. "Nous ne voulons pas de la haine, nous voulons d'un pays leader, car c'est un pays qui s'engage à maintenir la paix. Dès lors, je m'engage à exempter de visas les ressortissants des autres pays, afin de leur faciliter la venue dans notre beau pays."

Pour préserver un climat de paix et de bon vivre, le candidat a invité ses compatriotes "à faciliter le contrôle des forces de sécurité et de défense en portant nos pièces d'identité. L'éclairage urbain sera amélioré pour chasser le climat d'insécurité. Nous allons également mettre en place une police de proximité au service de nos populations. Notre ambition est de faire du Grand Libreville une capitale moderne et attractive". Et d'ajouter : "Cette élection nous la gagnerons grâce à notre détermination et à notre expérience. Le 26 août ce sera une victoire franche, nette et par KO, car c'est à nous de nous mobiliser sur le terrain afin de gagner pour le Gabon", a-t-il ajouté.



Photo: DR

## Axel Stophène Ibinga Ibinga : "Ma charge sera de donner du travail aux Gabonais"

F.S.L.  
Libreville/Gabon

CANDIDAT indépendant à la présidentielle, Axel Stophène Ibinga Ibinga a entamé lundi sa tournée nationale de campagne par plusieurs localités des départements du Komo-Mondah et du Komo-Kango, dans la province de l'Estuaire. Des villages de Ndzong à la gare d'Andeme, en passant par ceux de Ndouaniang, le porteur du projet de société "La République au travail" a expliqué aux populations son ambition pour le Gabon.

Accompagné de quelques autres leaders politiques candidats indépendants aux législatives, Axel Stophène Ibinga Ibinga dit placer ses compatriotes au



Photo: DR

**Axel Stophène Ibinga Ibinga s'adressant aux populations.**

cœur du développement. "Je me suis levé pour vous, ma charge sera de donner du travail aux Gabonais", s'est-il adressé à son auditoire.

Entré dans le monde des affaires à l'âge de 23 ans, celui qu'on

appelle "le candidat de la jeunesse et du travail" entend mettre les citoyens gabonais au cœur du développement. Pour cela, son programme électoral s'articule autour de 9 axes regroupant tous les secteurs de la vie publique.

Son message a été bien reçu par les collectifs des jeunes, des notables et des femmes des différents villages visités. Ceux-ci ont exprimé leur fierté de voir un jeune aussi déterminé à transformer le Gabon.